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【第 2729 回例会】外部卓話「『決議 23-34』について」海江田順三郎パストガバナー 

」海江田順三郎パストガバナー 
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［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

［ゲスト紹介］卓話者 社会保険労務士 北村佳文様 

 

 

先日、有馬元会員が亡くなられました。心からご冥福を

お祈り申し上げたいと思います。 

さて先週の観月会大いに盛り上げて頂きありがとうご

ざいました。歌手のかずみさんの美しい歌声に皆さん酔い

しれていました。かずみさんも大変喜んでおられて皆様に

くれぐれもよろしくお伝えくださいとのことでした。11

月 16 日かずみリサイタルのチケット販売にご協力の程よ

ろしくお願いします。 

先週、今年 6 月 25 日に世界遺産群に指定されました群

馬県富岡市の富岡生糸場の今井幹夫さんの話を聞く機会

がありました。明治 5 年に明治政府が富岡市に建設し、今

年で 145 年の歴史があるそうであります。なぜ富岡市に建

設が決まったのか。元々養蚕が盛んであったこと、外国人

指導者を町全体で受け入れられること、大量の水が確保で

きること、蒸気エンジンを動かすのに近郊から石炭の調達

が可能であること等の条件を満たしたことで建設が決ま

ったそうです。最初は官営でしたがその後民間に払い下げ

になり、三井家が引き受け、その後原合名会社が引き受け、

最後は片倉工業が引き受け、昭和 62 年まで稼働していた

そうです。世界遺産群決定にあたって一番大きな要因は建

物がそのままの状態で残っていて、創業時に外国人指導者

を積極的に受け入れ、ヨーロッパ文化をいち早く日本に導

入したことが決め手になったようです。いま多い時で一日

に 9000 人の観光客が訪れるそうですが、当分は富岡ブー

ムは続きそうです。皆様方も機会がありましたら是非行か

れてみたら面白いと思います。以上で会長あいさつとさせ

ていただきます。 

 

   会会会務務務報報報告告告   

 

①ハイライトよねやま 174号が届きました。 

②ガバナー事務所より、「資料目録-総括ダイジェスト版

-1998～2013」と「福島にこらんしょ」パンフレットが

届きました。 

③バギオ基金より、来年 2/8～11の 4日間のバギオ訪問交

流の旅について募集要項が送ってきました。詳しい内容

は事務局までお尋ねください。 

④米山記念奨学会から豆辞典が届きましたので、お配りし

ています。事業報告書も届いています。 

 

 

○玉利佳久君 本日は、北村佳文様ようこそお越し頂き

ました。卓話、よろしくお願いします。それと、先週の

観月会はかずみさんの美しい歌声で久しぶりに盛り上

がりましたね。11 月 16 日のかずみリサイタルのチケッ

ト販売のご協力、よろしくお願いします。 

○武井美智子君 北村様の本日のお話、楽しみにしており

ます。どうぞよろしくお願いします。 

○宮田一男君 北村様、本日の卓話よろしくお願い申し

上げます。ようこそ、鹿児島南 RC へお越しくださいま

した。楽しいクラブです。是非、当会員にお迎えしたい

と考えています。「よろしく」 

○日高文治君 ①北村佳文社労士の本日のお話、楽しみ

にしていました。よろしくお願い致します。②先日、グ

アムへ旅行の際、川窪会員の提案でグアムロータリーク

ラブの例会にビジターとして出席しました。会員間、ビ

ジターとの絶妙な距離感、例会の進め方、食事など、考

えさせられることが多くて、とてもいい経験になりまし

た。   小 計 7,000円  累 計 137,000円 

 

平成 26 年 9 月 24 日 第 2728 回例会 

会会会長長長挨挨挨拶拶拶   

スススマママイイイルルル報報報告告告   

会会会務務務報報報告告告   

 

第 3回理事役員会 議事録 

玉利会長・武井会員・上川会員・中拂会員・内田会員 

柳元会員・川窪会員・八木会員・宮田会員 以上 9名 

1. 8 月分試算表について 

  中拂会員より報告。承認。 

2. 2014年 8月広島豪雨災害支援協力について  

  クラブ1人当たり1000円。会員数38名なので38,000

円をクラブより一括してガバナー事務所へ支払う。 

3. 職業奉仕賞について 

  日高会員推薦 池田髙徳様(65歳)(株)晃栄住宅 

  承認。 

4. 職場訪問について 

  訪問先 南日本新聞社  承認。 

 5. 鹿児島市社会福祉協議会 会員加入について 

  加入しないことで決定 

 6. 現在、週報を送っている元会員について 

  週報を希望するかを尋ねたうえで、今後郵送するかを

決定する。 

 7. クラブ定款休会③ 12/31（年末休み）→ 1/21 に

変更 

  承認。1/21をクラブ定款休会 3回目とする。 

 8. 社会奉仕委員会から新世代をはずし、青少年奉仕

委員会とすることについて  今後検討する。 

9. その他  特になし。 


